

## Los subsidios de desempleo en 2013 seguirá siendo de 426 euros

Escrito por [tucapital.es](http://tucapital.es) - 29/01/2013 12:23

---

El próximo día 10 de febrero se cobrará la primera mensualidad de los subsidios de desempleo del 2013, y que seguirá siendo de 426 euros, ya que no han revalorizado el IPREM 2013, lo que supone una pérdida de poder adquisitivo para este grupo de personas que ya han sufrido varios años de congelación:

- <http://www.preguntasfrecuentes.net/2...el-iprem-2013/>

Salu2.

=====